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École de la Vallée-des-Voyageurs 
Immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 14, ch. du Village Pontiac, Québec 
Immeuble Sainte-Marie 19, rue Church, Pontiac, Québec 
 
 
 
 

Réunion régulière du Conseil d’établissement 

Le 14 juin 2016 à 18 h 00 

À l’immeuble Ste-Marie 

Étaient présents : 

Lise Cyr 

Angie Belscher 

Joffrey Huguet-Latour 

Chantal Labelle 

Anny Bourret      

Lorraine Maisonneuve 

Marguerite Potvin 
Hélène Bélisle 
Sarah Plouffe 
Micheline Vandette 

Cindy Perrier 

Stéphane Giguère 

Oulaylack Vongsvath 

Étaient absents : 

Réjean Desjardins (commissaire) 

Marie Samson 

 

Procès-verbal 

1. Présences et vérification du quorum 
Il y a quorum. 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour du 14 juin 2016 

 
Il est proposé par Lorraine Maisonneuve d’adopter l’ordre du jour du 14 juin 2016. 
La proposition est acceptée à l’unanimité. 

Résolution CE-15-16-54 
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3. Lecture et approbation du procès-verbal du 10 mai 2016 
 
Il est proposé par Joffrey Huguet-Latour d’approuver le procès-verbal du 10 mai  
2016. La proposition est acceptée à l’unanimité. 

Résolution CE-15-16-55 

 

4. Suivi relatif au procès-verbal 

Aucun suivi 

 

5. Intervention du public 

Aucune 

 

6. Mot de la direction 

Madame Lise nous transmet l’information suivante :  

La préparation en vue des déménagements se passe bien dans les deux immeubles. 

 

7. Mot de la responsable du service de garde 

Marguerite nous informe que les élèves du service de garde ont bien apprécié leur 
sortie aux Chutes de Luskville. 

 

8. Mot des enseignants 

Ste-Marie : 

Le spectacle de musique a été excellent.  

 Notre-Dame-de-la-Joie : 

Stéphane Giguère a trouvé la fin d’année très essoufflante. 
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9. Mot du commissaire 

(absent) 

 

10. Décisions : 

10.1. Cahiers d’activité 3e cycle 2016-2017 

Il y a un changement au 3e cycle concernant les cahiers d’activité en français 
(Arobase) et en mathématique (Décimale). Un montant additionnel de 3,25 $ devra 
être payé par les parents. 

Il est proposé par Lorraine Maisonneuve d’approuver ce changement quant aux 
cahiers d’activité au 3e cycle. La proposition est acceptée à l’unanimité. 

Résolution CE-15-16-56 

 

10.2. Budget 2016-2017 

Lise nous explique le budget 2016-2017. 

Il est proposé par Sarah Plouffe, appuyée par Lorraine Maisonneuve, d’approuver le 
budget (2016-2017). La proposition est acceptée à l’unanimité. 

Résolution CE-15-16-57 

 

10.3. Assemblée générale 2016 

Le jeudi 8 septembre 2016 aura lieu l’assemblé générale à l’immeuble Ste-Marie. 

Il est proposé par Angie Belscher  d’approuver la date du 8 septembre pour la tenue 
de l’assemblée générale 2016 à l’immeuble Ste-Marie. La proposition est acceptée à 
l’unanimité. 

Résolution CE-15-16-58 

 

10.3. Rapport annuel de la présidente (ce point sera reporté) 

 

11. Informations : 
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11.1. Nouvelle mesure du Ministère  
 
Ajout d’une ressource pour l’immeuble Ste-Marie : enseignante-orthopédagogue 
(tâche à 50%) au préscolaire et au 1er cycle pour le soutien en lecture et écriture. 
 
 
11.2.  Résultats du sondage SÉVI 
 
Ce sondage est administré auprès des élèves à tous les deux ans afin de mesurer leur 
sentiment de sécurité à l’école. Madame Lise présente un compte-rendu du dernier 
rapport. 
 
 
11.3.  Comité de parents CSPO 

  
- Abandon du projet de loi 86.  
- On discute du bassin 034 et des premiers soins au niveau primaire.  
- Le poste de protecteur de l’élève n’est pas encore comblé. 
- La Fondation de la CSPO permet à l’enseignant de demander un remboursement 
pour des dépenses déboursées personnellement. 
 
 
11.4. Comité EHDAA CSPO 
 
- Les mêmes sujets qu’au comité de parents ont été abordés.  
- Il y a eu 200 réponses de parents au sondage portant sur le plan d’intervention. 
 
 
11.5. OPP de l’immeuble Ste-Marie 
 
- Annie nous confirme que tout l’argent a été dépensé pour les différents besoins de 
l’école.  
- On se questionne à savoir si l’activité de fin d’année prévue le 20 juin prochain 
pourra avoir lieu, étant donné le manque d’implication des parents dans les campagnes 
de financement. L’OPP sera consulté à ce sujet ; la décision sera transmise ensuite 
par courriel aux membres du CÉ. 
 
 
11.6. OPP de l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie 
 
Madame Lise informera l’ensemble des parents des montants amassés et du matériel 
acheté. 
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12. Varia 
Annie enverra une lettre pour l’achat des bancs de l’amitié au député, à la 
municipalité et à la Fondation de la CSPO. 
 
Il est proposé par Angie  Belscher d’approuver la lettre pour l’achat des bancs de 
l’amitié. La proposition est acceptée à l’unanimité. 

Résolution CE-15-16-59 

Proposition de Lise Cyr, par courriel aux membres du CÉ, pour que l’heure de 
fermeture du service de garde de l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie soit établie à 
17 h 45.  

Il est proposé, par un courriel envoyé par Lise Cyr, d’approuver que l’heure de 
fermeture du service de garde de l’immeuble Notre-Dame-de-la-Joie soit établie à 
17 h 45. La proposition est acceptée à l’unanimité par les membres. 

Résolution CE-15-16-60 

 

 
13. Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par Lorraine Maisonneuve à 19 h 07. 
 


